



Challenge Jean-Claude Sanchez à Belmont - 20 octobre 2024

UN PODIUM 100% SUAU RACING KART EN SENIOR

Le Challenge Jean-Claude Sanchez s'est terminé en apothéose pour l'équipe de Patrick Suau, avec une victoire en Nationale et le triplé en Senior, à l'occasion de la 3e et dernière épreuve le 20 octobre sur le circuit de Belmont sur Rance. Après des essais libres studieux, les pilotes du team sont montés en puissance durant l'épreuve...

P1 Johan Bourdieu / Senior

P2 aux chronos et auteur d'un meilleur tour dans une manche, Johan a livré une finale magnifique avec un matériel très performant, car il n'était que 9e au premier tour. Il n'en fut que plus heureux lorsqu'il a escaladé la 1ère marche du podium.

P2 Dorian Poli / Senior

Déjà excellent à Alès (P3), Dorian a confirmé en s'adjugeant cette fois la 2e place. Il a réussi à retourner la finale en sa faveur après un bon départ, alors qu'il ne partait que 12e.

P3 Sheïlys Vedel / Senior

Sheïlys s'est mêlée avec brio et efficacité aux duels intenses du groupe de tête. Elle n'avait pourtant pas couru depuis plusieurs semaines, mais a tenu son rang dans les deux manches, avant de rejoindre Johan et Dorian sur le podium, sur la 3e marche.

P13 Matthieu Franche / Senior

C'est avec beaucoup d'engagement et de combativité que Matthieu s'est battu aux avant-postes lors de la finale qui fut très excitante à suivre. Lui-aussi a dû retrouver le rythme après une petite période sans course. Parti 8e, il est arrivé 4e, avant de chuter 13e en raison d'une pénalité (spoiler).

P16 Elsa Mothès / Senior

P14 aux chronos comme dans la première manche, Elsa s'est montrée performante dans l'Aveyron. Un départ difficile en manche 2 la faisait rétrograder de deux places, mais elle n'a rien lâché en finale et se classait 16e avec des temps très corrects.



AB Inès Poli / Senior

Inès, qui ne court que rarement dans la saison, a su se mettre en valeur, notamment en manche 2 avec une progression de 3 places pour finir 14e. Hélas, elle a eu connu son lot de déboires avec des abandons en manche 1 et en finale.

P1 Andy Diaz / Nationale

Pour sa dernière course en Nationale et tout juste une semaine après s'être déjà imposé lors du Trophée de Pers, Andy Diaz tenait à finir en beauté et il a atteint son objectif: pole position, deux victoires sur deux dans les manches et leader de bout en bout en finale. Avec son très compétitif Tony Kart, Andy n'a pas déçu et peut déjà se fixer de nouveaux objectifs.

P5 Manon Rieu / Nationale

5e aux chronos, Manon a connu une petite alerte en abandonnant dans la manche 1. Mais elle ne s'est pas désunie et a parfaitement réagi en se classant 4e en manche 2. 11e sur la grille de la finale, elle a retrouvé sa 5e place avec beaucoup de détermination.

P6 Margaux Dexant Ricci / Nationale

L'une des bonnes surprises du team est venue de Margaux, en provenance de la Ligue PACAC. Constamment dans le bon rythme, elle a confirmé en se classant 6e de la finale dans sa catégorie.

P6 Maël Boyer / KA100-138

Un problème technique survenu aux essais chronos l'ayant relégué 16e, Maël s'est montré consciencieux et efficace pour renouer avec une place plus en rapport avec ses capacités. Des remontées successives de 10 et 9 places dans les manches lui permettaient de remonter 6e sur la grille de la finale. Il conservait cette position sous le damier.



P9 Mattéo Rosi / Mini 60

Rapide sur un tour, Mattéo continue de s'acclimater au rythme du peloton de la catégorie qu'il a découverte il y a seulement quelques semaines. Brillant 7e dans une manche, il a coupé l'arrivée de la finale en 9e position.

P12 Lucas Andriambahoaka / Mini 60

Nouveau dans l'équipe, Lucas pouvait se montrer satisfait de sa prestation en finale où il est passé de la 14e à la 12e place. Il sera un pilote à suivre à l'avenir...

P15 Lucas Redouté / Mini 60

Sa 11e place aux chronos témoigne de sa vitesse. A l'écoute de son team, il continue de progresser dans le peloton et s'octroie finalement la 15e place.

P17 Mylan Bouzinac de la Bastide / Mini 60

Mylan doit également prendre de l'expérience et c'est ce qu'il a fait en se battant avec acharnement dans un peloton de 21 pilotes. Prometteur 16e dans une manche, il finissait 17e en finale. La progression est en cours.

Photos Stéphane Agnus / Karting-sud.com

